



80 ans plus tard,

Alors que nous fêtons les 80 ans du débarquement en Normandie, une nouvelle menace pour les libertés est apparue lors des élections européennes du 9 juin 2024 en France.

Le Rassemblement National est devenu la première force politique. La France envoie 30 député.e.s RN au parlement européen.

80 ans après, les libertés fondamentales sont de plus en plus menacées dans notre pays. Les idées du RN ont infusé et se sont diffusées aidées en cela par les différentes politiques consécutives qui n'ont fait que moissonner les idées du RN pour le contrer.

Les instigateurs de ces différentes politiques ont cru qu'en reprenant la rhétorique du RN, ils le vaincraient. Les électeurs leur ont donné tort.

Tout ce qui avait été mis en place, après la libération de la France, pour garantir un État social, redistributif et les libertés fondamentales ont fait l'objet d'un détricotage plus ou moins masqué au fil du temps.

Ces dernières années, ce détricotage a été massif pour laisser la pleine place au néolibéralisme qui devait résoudre les difficultés de l'État français.

Ce néolibéralisme porté par notre Président est un échec cuisant, il n'a pas réduit les fractures sociales, il les a agrandies.

Ce néolibéralisme a détruit le collectif et les liens entre les individus. Aujourd'hui, tout repose sur l'individu, **si tu n'y arrives pas cela est de ta FAUTE.**

Si le RN arrive au pouvoir, les libertés fondamentales dont les libertés syndicales sont menacées.

Les forces progressistes, écologistes, humanistes, etc, doivent s'unir et prendre, réellement, en compte le message que les Françaises et Français ont fait passer le 9 juin pour proposer un nouveau projet sociétal qui permet le bien vivre ensemble.

Face à ce choc, la CGT IP SPIP 16 appelle à une mobilisation massive lors des élections législatives des 30 juin et 07 juillet 2024.